

Paris
CON MOTIVO de las alusiones que el doctor Núñez Portuondo dedicara ayer a su contrincante en el pleito liberal de Camagüey, doctor Gustavo Gutiérrez, se ha planteado una cuestión personal entre ambos jóvenes y distinguidos letrados, por mencionar el legislador villareño en sus declaraciones de ayer, hechos en relación con respetable personalidad cubana, que el doctor Gutiérrez, estima infundados o inexactos. Asunto delicado pero que no amerita soluciones fuera de las de la polémica cordial y distinguida entre representantes brillantes y estimables de un mismo partido.

Paris
Margu 21/32